

Le 16 décembre 2025 - article du Dauphiné Libéré

Le Péage-de-Roussillon

Une rencontre "chimique" au lycée

Mardi dernier, les alternants 2^e année du lycée François-Verguin avaient prévu cinq ateliers afin de faire découvrir le monde de la chimie aux élèves de CMI de l'école Joliot-Curie. Accompagnés de la directrice M^{me} Huet et de deux mamans, les enfants ont réalisé des expériences à la fois surprenantes et ludiques. Au menu, caviar de chocolat, œuf de mangue et mousse de bonbons en plus de l'activité phare, le slime (pâte gluante) comestible, qui a rencontré un franc succès!

Pendant plus de deux heures les enfants sont passés d'un atelier à l'autre sans voir le temps défiler. Curieux, motivés pour apprendre et dé-



Les alternants en 2^e année de François-Verguin.

Photo Le DL/Stéphanie Guillot

vrir, ils ont participé avec enthousiasme à chacune des activités proposées.

7 ARTICLES

sé sur le site, un diplôme du meilleur chimiste ainsi qu'un petit sachet cadeau ont été offerts aux participants.

